

[Eliane Táboas Merino](#)

Un nuevo Hogar Materno con mejores condiciones, ubicado en la Escuela de Salvavidas de la barriada matancera de Versalles, beneficiará la atención de las gestantes.

Luego de un proceso de remodelación y mantenimiento constructivo, la institución dispondrá de 50 camas y el personal médico de enfermería y servicios necesarios para garantizar el seguimiento a las embarazadas ingresadas.

La directora de Salud en el municipio de Matanzas Dra. Aymara Rivero Leicea, explicó que las acciones constructivas llevaron a la transformación total del local, ahora con cuartos que dispondrán de cinco o tres camas según corresponda.

Además, las acciones se extenderán a una segunda etapa para ampliar la capacidad de hospitalización hasta 100 camas, teniendo en cuenta los factores de riesgo en este segmento poblacional.

Un mayor confort en el Nuevo Hogar materno unido a la calidad de las intervenciones supondrá una fortaleza en la atención a un programa priorizado en la provincia de Matanzas por el sistema de salud pública en Cuba.